
Dal 18 maggio Giulianova, Martinsicuro,  Mosciano Sant’Angelo,
Montesilvano e Alba Adriatica attiveranno lo Sportello Lavoro.

Comune di Giulianova

Dal 18 maggio i Comuni associati di Giulianova, Martinsicuro, Mosciano
Sant’Angelo, Montesilvano e Alba Adriatica attiveranno un nuovo
servizio alla cittadinanza: lo Sportello Lavoro.
Nato dalla progettazione dell’U.U.P.P. (Ufficio Unico Programmazione e
Progettazione) dei Comuni associati, sviluppato in collaborazione con
l’A.N.P.A.L. servizi (Agenzia Nazionale Politiche Attive del Lavoro), lo
Sportello avrà il compito di orientare ed informare persone in cerca di
occupazione (disoccupati, inoccupati, neet, etc.) contribuendo ad attuare
le politiche attive di collocamento e incrociando domanda e offerta
lavorativa. La collaborazione con ANPAL, che ha curato la formazione dei
dipendenti dei Comuni che saranno dedicati all’attività, e la Regione
Abruzzo con il dirigente delle politiche del Lavoro Tommaso Di Rino,
permetterà ai Comuni di offrire un servizio innovativo e totalmente
rivolto a cittadini e imprese che orienti la sua attività dalla diffusione
delle iniziative in materia di politiche attive del lavoro alla
compilazione dei curriculum e inserimento degli aspiranti nelle Banche
dati del Ministero del Lavoro fino alla formazione su fondi ed iniziative
dedicate alle imprese. Gli sportelli, accreditati come intermediari al
Ministero del Lavoro e quindi pienamente integrati nella rete dei Centri
per l’Impiego, opereranno in rete tra loro e con gli altri soggetti
operanti in materia di politiche attive del lavoro e saranno supportati
dall’ U.U.P.P., nato poco più di un anno fa dall’iniziativa dei Comuni
aderenti proprio per attuare politiche integrate di dimensione
sovracomunale.
Il progetto si pone obiettivi ben precisi da perseguire, in raccordo con la
Regione Abruzzo, per l’orientamento nella ricerca della prima occupazione
o nel reinserimento nel mondo del lavoro, supportando persone in cerca di
occupazione e imprese, anche progettando parternariati e forme di
integrazione territoriale.

Gli orari e le sedi degli sportelli sono:

Martinsicuro: piazza 167 Martinsicuro
apertura il lunedì dalle ore 9.00 alle ore 12.00
email sportellolavoro@martinsicuro.gov.it

Mosciano S.A.: Comune p.zza IV Novembre
apertura il mercoledì dalle ore 8.30 alle ore 12.30
email sportellolavoro@comune.mosciano.te.it

Giulianova: via V.Bindi
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apertura il giovedì dalle ore 9.00 alle ore 12.00
email sportellolavoro@comune.giulianova.te.it
tel. 085 8021235

Alba Adriatica:
apertura il venerdì dalle ore 9.00 alle ore 12.00
email sportello lavoro@comune.alba_adriatica.te.it

Montesilvano:
apertura il martedì e il giovedì dalle ore 9.30 alle ore 13.00
email assistenza.m@comune.montesilvano.pe.it
Telefono 08544811/ 0854481293

Giulianova. Prende il via il “Maggio dei libri” giuliese
Promozione della lettura è anche condivisione d’intenti, comunione di affetti e forza dell’esempio.

Un tempo, la “staffetta” era il messaggero a cavallo che, a prezzo di sacrifici personali e con sprezzo dei pericoli, diveniva
latore di messaggi importanti o dispacci urgenti.

La  nostra  2° Staffetta dei  libri  2017 vuole  mantenere  fede  a  tutti  i  suoi  scopi  e  arrivare  anche quest’anno al  meritato
traguardo, peraltro con la collaborazione attiva di molteplici figure professionali. Partecipate con noi!

Seconda edizione della “staffetta del  libro’ all’istituto comprensivo Giulianova 2

Un plauso alla dirigente scolastica Dottoressa Angela Pallini che fortemente ha voluto questa seconda edizione

Alessandra  Gasparroni,  Gabriella  Santini,  Alessandra  Angelucci,  Cristina  Cartone  e  Ottaviano  Taddei
(Terrateatro  Compagnia  Teatrale),  Alessio  Ricci  (idea  sonica),  Antonio  Masseroni,  Giuliana  Cianci  e
Francescomaria  Di  Bonaventura  (associazione  culturale  Kna’),  Alberto  Colazilli,   Giovanni  Palombini,
Movimento per emancipazione della poesia,  Maria Di Blasio Ricci, Marco Lucidi Pressanti, Alessandro Braccili,
Antonia Trenta, Compagnia Teatrale i gira-soli, Laila La Luna,  Margherita Di Marco (compagnia dei merli
bianchi), Maria Giovanna Pattocchio, Antonietta Di Martino, associazione Brucare Onlus, Azzurra Angeletti,
Angiolina Di Giuseppe, Cinzia Iezzi e Jolanta Bodzak, Giuseppe Iannetti, Luisa Cordoni, Bernardino Dell’Aguzzo,
Pro Natura Abruzzo, io social design
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Comitato di quartiere Lido ‘Domenico Di Silvestro. tutto insieme per il maggio dei libri all’istituto comprensivo
Giulianova 2 

Cordialità

Marialuigia orfanelli

346/3878255

http://2comprensivogiulianova.gov.it/3971-2/

Adalberta Chiodi, neoeletta Presidente Commissione Bilancio
Giulianova, 12/05/2017.

Adalberta Chiodi

Il Partito Democratico Unione Comunale e il Gruppo Consiliare Pd colgono l’occasione per congratularsi con Adalberta Chiodi,
eletta Presidente Commissione “Programmazione, Bilancio ed Attività Economiche Sostenibili” nella seduta odierna. “La
consigliera ha sempre dimostrato passione e responsabilità del ruolo istituzionale ricoperto” – dichiara il Segretario del Pd
locale,  Gabriele  Filipponi  –   e  non abbiamo avuto nessun dubbio nel  proporla  prima come membro della  ricostituita
Commissione Bilancio e poi nel darle il nostro appoggio alla candidatura di Presidente”.

Dal canto suo Adalberta Chiodi ringrazia i componenti della Commissione e, soprattutto, il Partito Democratico per la fiducia
riposta nelle propria persona in quanto “ben mi rendo conto dell’importanza del ruolo ricoperto e della complessità della
materia, ma il nostro è sempre stato un Gruppo compatto nello studio di tutti gli argomenti all’ordine del giorno per cui,
seppure con impegno maggiore, dovrò continuare a lavorare unitamente al Partito Democratico. Per l’aspetto tecnico sarò
affiancata  dal  nostro  esperto,  presentato  in  commissione,  la  dottoressa  Katia  Verdecchia,  già  assessore  al  Bilancio  nella
prima parte di questa consiliatura”.

 

 

Il Coordinatore Unione Comunale

Gabriele Filipponi
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GIULIANOVA CAPITALE DELLA VELA ITALIANA IL 13 E 14 MAGGIO
 

 

Ben tre regate, due nazionali ed una interzonale, faranno di Giulianova la capitale della vela italiana il prossimo 13 e 14
Maggio 2017, si disputeranno infatti la 3a Regata Selezione Nazionale Classe 29er, la Regata Nazionale Classe RS Feva e la
Regata Interzonale Classe O’pen BIC che vedranno impegnati circa 150 giovani atleti e le loro imbarcazioni provenienti da

tutta Italia e seguiti da allenatori e famiglie.

Organizzatore dell’importante evento sportivo il  Circolo  Nautico “V.Migliori”  che negli  ultimi  anni  ha sempre ospitato
importanti competizioni veliche a livello nazionale e sta portando avanti diversi progetti e collaborazioni per la crescita di
questo sport ed in particolare per permettere la pratica degli sport nautici ai diversamente abili.

Il programma delle regate prevede per venerdì pomeriggio l’arrivo e la registrazione dei partecipanti mentre per sabato e
domenica le competizioni nella zona di mare antistante il litorale di Giulianova. Dopo le regate del sabato il Circolo Migliori
offrirà  a  tutti  i  partecipanti  un  Pasta  Party  mentre  domenica  pomeriggio  dopo  la  conclusione  delle  regate  si  svolgerà  la
cerimonia di premiazione alla presenza delle autorità locali e del presidente della FIV (Federazione Italiana Vela), il giuliese
Francesco Ettorre che ha voluto anche un consiglio della IX Zona FIV che si terrà al Circolo Migliori venerdì 12 maggio.

Insomma una bella ed importante festa dello sport velico per Giulianova che sarà “invasa” da diverse centinaia di persone
ma anche una grande opportunità turistica per la cittadina.

Buonvento a tutti!

 

 

Il Circolo Nautico “V.Migliori”di Giulianova

Acqua Gran Sasso, Ruzzo Reti Spa: “Valori sempre nella norma,
anche secondo le analisi relative ai campioni dell’8 maggio. Fare
chiarezza  sulle  procedure  utilizzate  dalle  autorità  sanitarie”.
REFERTI
REFERTI 8 MAGGIO-min
In  merito  alla  vicenda  della  sospensione  della  fornitura  di  acqua  potabile
proveniente  dall’invaso  del  Gran  Sasso,  la  Ruzzo  Reti  Spa,  a  beneficio  dei  propri
utenti  e dell’intera popolazione teramana e abruzzese, comunica che anche le
analisi dell’8 maggio compiute dall’Arta, e  ricevute  dalla nostra società soltanto
nella tarda serata di ieri,  hanno avuto esito negativo.
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Montagna – foto Walter De Berardinis

Come si evince dal documento che alleghiamo, non sono stati riscontrati valori
sopra la soglia consentita in nessuno degli elementi che era necessario monitorare.
Si coglie l’occasione per ribadire quindi che tutti i controlli  hanno dato sempre dal
punto di vista chimico-fisico esito negativo, in particolare quelli  ripetuti per ben 6
volte tra il 9 e il 10 maggio.
Peraltro,  come è  noto,  l’ordinanza della  Asl  e  i  conseguenti  provvedimenti  di
divieto di utilizzo dell’acqua si sono basati esclusivamente sull’analisi meramente
organolettica (odore e sapore) eseguita sui campioni prelevati l’8 maggio. 
 
In merito alle notizie circa la presunta non potabilità dell’acqua nei giorni 4 e 5
maggio  per  la  presenza  di  toluene,  è  necessario  chiarire  che  tracce  di  tale
sostanza,  secondo  le  stesse  analisi  effettuate  dall’Arta  per  conto  della  Asl  di
Teramo  e  l’autocontrollo  svolto  dalla  nostra  azienda  attraverso  il  laboratorio
accreditato, erano presenti in misura molto più bassa rispetto ai limiti prescritti e
comunque  sempre  tale  da  garantirne  il  pieno  e  sicuro  utilizzo  a  fini  idropotabili.
Infatti, come confermato anche dall’Istituto Superiore di Sanità (parere richiamato
sia  dall’Arta  che  dalla  Asl  nelle  comunicazioni  inviateci  nei  giorni  scorsi),
l’Organizzazione mondiale della Sanità ha stabilito per questa sostanza un valore
limite nell’acqua destinata al consumo umano pari a 700 microgrammi/L, dunque
37  volte  inferiore  al  valore  massimo  riscontrato  il  5  maggio  e  pari  a  18,6
microgrammi/litro.
 
Desideriamo pertanto rassicurare l’intera comunità che l’acqua distribuita dalla
nostra rete è sempre stata sicura e controllata. Tutte le analisi, infatti, hanno finora
escluso qualsiasi presenza di sostanze al di sopra dei limiti previsti dalla legge. 
 
Ci  auguriamo,  infine,  insieme  a  tutta  la  popolazione  interessata,  che  le  autorità



competenti  facciano chiarezza su quali  procedure abbiano seguito  I  medesimi
soggetti  e  cosa  abbia  determinato  con  esattezza  l’improvvisa  decisione  di
sospendere l’approvvigionamento dalla sorgente del Gran Sasso e dichiarare la
non potabilità dell’acqua, generando il caos e il panico tra i cittadini. Ruzzo Reti,
nei  prossimi  giorni,  valuterà  tutte  le  azioni  finalizzate  sia  alla  tutela  del  territorio
che del proprio patrimonio.
Teramo, 12 maggio 2017 
 
 
Ruzzo Reti Spa

Giulianova. Carabinieri: FERMATI LADRI D’AUTO IN TRASFERTA
 

 

 

La scorsa notte i Carabinieri della Compagnia Giuliese hanno denunciato in stato di libertà un 44 ENNE e un 27 ENNE,
entrambi di Cerignola, gravati da numerosi precedenti penali, in quanto sopresi con arnesi da scasso e centraline per
autovetture. I due individui sono stati bloccati a bordo di una Fiat Multipla mentre transitavano alle ore 04,00 sulla SS16,
altezza  piazza  Roma.  Durante  l’ispezione  un  Carabiniere  ha  riconosciuto  uno  dei  due  individui,  in  quanto  arrestato
personalmente nel maggio 2013 dopo aver perpetrato una rapina a mano armata in danno di istituto bancario di
S.Egidio alla Vibrata ed esser fuggito insieme ad altri 4 complici a bordo di ambulanza. La banda veniva
intercettata  in  località  Colleranesco  e  dopo  prolungato  e  pericoloso  inseguimento  veniva  interamente
arrestata dai Carabinieri giunti in forze nella suddetta frazione giuliese. I due malviventi sono stati subito sottoposti
a perquisizione e trovati in possesso di attrezzi da scasso, chiavi alterate, nonché centraline utilizzate per sostituire quelle
originali delle autovetture da rubare, logicamente tutto sottoposto a sequestro. Le centraline erano state accuratamente
occultate all’interno dell’imbottitura degli schienali dei sedili della fiat Multipla.

I  due pugliesi,  condotti  in  caserma con l’ausilio  di  altre  pattuglie  del  comando compagnia,  sono stati  sottoposti  agli
accertamenti del caso, denunciati in stato di libertà e proposti per il Foglio di Via Obbligatorio.

 

Purtroppo il territorio costiero teramano ripetutamente viene interessato dai furti di autovetture ed i frequenti controlli, da
parte dei Carabinieri,  di personaggi poco illustri in trasferta dalla vicina Puglia lascia pensare senza troppi margini di dubbio
la destinazione della preziosa refurtiva.
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Giulianova. Illuminazione pubblica: entra in campo la gestione da
parte di Hera Luce. Per segnalazione guasti attivo il numero verde
800-498616 in funzione 24 ore su 24.
Dall’inizio di questo mese Hera Luce, società del Gruppo Hera, ha preso in
carico il servizio di manutenzione e di pronto intervento relativi
all’illuminazione pubblica dell’intero territorio di Giulianova. A
dicembre infatti Hera Luce, secondo gestore italiano di illuminazione
pubblica, aveva firmato con l’Amministrazione l’aggiudicazione della gara
per l’affidamento del servizio nell’ambito del primo lotto del progetto
europeo Paride promosso dalla Provincia di Teramo.
Pertanto in caso di malfunzionamento o rottura degli impianti pubblici di
illuminazione occorrerà effettuare la relativa segnalazione al numero
verde 800-498616, messo a disposizione dei cittadini dal Gruppo Hera e
indicato anche nel sito istituzionale del Comune all’interno della
sezione “Segnala manutenzioni”. Il servizio di segnalazione guasti e il
servizio di pronto intervento per l’illuminaziopne pubblica sono
garantiti 24 ore su 24, tutti i giorni dell’anno. E’ anche possibile
effettuare le segnalazioni collegandosi alla pagina web dedicata del sito
di Hera Luce (www.heraluce.it).

Giulianova. Art.1: nessun dualismo con il PD
In merito alle indiscrezioni  di  stampa circa una presunta “caccia al  voto in seno alla commissione bilancio” e ad un
“malcelato dualismo tra Art. 1 e PD circa la presidenza della stessa”, il gruppo consiliare di Articolo 1 precisa, si spera per
l’ultima volta, che non è minimamente interessato a tale presidenza e, al contempo, che è sempre stato disponibile, e lo è
tutt’ora, ad individuare con le altre forze di maggioranza un nome condiviso che possa ricoprire tale ruolo.

 

E ciò risulta tanto più vero ove si consideri il presidente uscente, Valerio Rosci, sin dal momento del suo passaggio in Articolo
1 ha rimesso nelle mani della maggioranza il mandato dimettendosi dalla carica.

 

I “moltissimi contatti alla ricerca dei consensi determinanti” non sono stati nella maniera più assoluta posti in essere dal
gruppo consiliare di Articolo 1.

 

Se altri vi hanno provveduto, hanno perso tempo.

 

Sarebbe bastato interpellare qualunque componente del gruppo di Articolo 1 ed individuare insieme ad esso un nome
condiviso.

 

 

Il Gruppo consigliare Articolo 1 Giulianova
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Crisi  idrica.  Il  sindaco convocherà un Consiglio  comunale sulla
questione alla presenza del presidente del Ruzzo e di Asl e ARTA.
Il sindaco Francesco Mastromauro convocherà un Consiglio comunale aperto
alla cittadinanza e alle associazioni sulla questione della crisi idrica
anche alla luce di quanto appreso dal recentissimo comunicato di Forum H20
che, nel riportare alcuni documenti dell’ARTA, ha evidenziato come già
il 4 e il 5 maggio vi fosse nell’acqua presenza di Toluene,
Etilbenzene e Xilene.

Il Sindaco, Avv. Francesco Mastromauro

“Bisogna assolutamente, in sede istituzionale e con la presenza dei vertici
di Ruzzo, ASL e ARTA”, dice il sindaco, “dare conto di quanto accaduto.
Troppe le notizie contraddittorie. Poca la chiarezza. Eppure qui si parla
di un bene fondamentale come la salute dei cittadini. Ed è quindi ai
cittadini che bisogna dire chiaro e tondo cosa è accaduto e perché è
accaduto. Non è mia intenzione creare allarmismi o alimentare psicosi. E
non voglio gettare la croce addosso a nessuno. Ma è accaduta una cosa
gravissima. E quindi bisogna far luce, sgomberando il terreno dai dubbi.
Che ci sono, sono tanti e reputo legittimi. E solo gli esperti possono
darci le risposte che è nostro diritto avere”.

La  vicesindaco  Cameli  dopo  l’emergenza  acqua:  “Tanti,  troppi
dubbi. A nome dei cittadini vogliamo risposte certe e chiare”.
“Come vicesindaco e assessore alla Pubblica istruzione, mi sento
responsabile della tutela dei bambini e di tutti i cittadini. Per cui
chiedo a chi di competenza di fare chiarezza su quanto nei giorni scorsi è
accaduto a danno di tutta la comunità giuliese e non solo”.
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Così Nausicaa Cameli dopo le concitate fasi riguardanti l’emergenza
acqua potabile, rientrata a seguito delle nuove analisi che ne hanno
attestato la potabilità.

“ASL, Prefettura e Regione hanno rassicurato sul fatto che ora l’acqua
del Ruzzo può di nuovo essere bevuta perché i prelievi effettuati nella
nottata tra il 9 e il 10 maggio sono risultati conformi. Ne prendo atto.
Anche perché durante la fase dell’emergenza ho ricevuto centinaia di
telefonate di persone che mi ponevano domande legittime alle quali mi era
impossibile dare risposte. A nome quindi dei cittadini, che hanno tanti,
troppi dubbi in proposito, chiedo con forza ai vertici degli Enti
competenti risposte certe su quanto accaduto. Insomma, vogliamo chiarezza.
Tanto più che la questione dell’acqua segue di nemmeno tre mesi il
trauma del terremoto e della disastrosa nevicata che hanno davvero segnato
la popolazione. L’acqua, non va dimenticato, è un bene vitale ed quindi un
nostro diritto conoscere i referti delle analisi condotte sui campioni
raccolti nei giorni precedenti l’8 maggio e in quelli seguenti nei punti
di captazione prossimi al Gran Sasso”.
La vicesindaco interviene anche sulla questione del menù d’emergenza
approntato dalla Cir Food per le mense scolastiche cittadine.
“Partiamo da due dati fondamentali. Il primo è che alle mense vengono
forniti cibi freschi e non congelati. Il secondo è che il menù viene
preparato dalla Cir Food rispettando rigorosamente le linee guida della
Regione. Dirò di più. La stessa Cir Food effettua autonomamente, nel
rispetto del loro protocollo, controlli periodici dell’acqua in uscita
dai rubinetti delle cucine. A seguito di quanto accaduto, e della
necessaria ordinanza sindacale sul divieto di uso dell’acqua potabile,
la Cir Food, come richiesto dagli uffici comunali, ha fatto partire gli
ordinativi per la fornitura dei pasti così da garantire un apposito menù
d’emergenza. Qualche disguido c’è stato. Inizialmente – prosegue
Nausicaa Cameli – erano previste le polpette, anche se nel comunicato
ufficiale del Comune non si è fatto alcun riferimento alla composizione
del menù. Ma credo vada compresa la fase davvero emergenziale che si è
dovuta affrontare e che in altre località vicine non ha addirittura
consentito alle ditte appaltatrici di assicurare il servizio mensa. Mi
riferiscono che alcuni hanno rifiutato il pane, benché fosse stato
impastato con acqua dichiarata potabile. Ed oggi ho appreso che alcuni
genitori hanno preteso di fornire personalmente acqua in bottiglia per



cucinare la pasta. Questo non si può fare”.
In merito interviente il dirigente Donato Simeone. “Avuta notizia di questa
richiesta da parte dei genitori, mi sono premurato di avvisare le
dirigenti scolastiche rilevando che la richiesta non può e non deve essere
soddisfatta. La legge lo impedisce in modo categorico proprio per
garantire la tutela della salute. Mi hanno riferito anche che per questa
ragione i genitori preleveranno i figli dalle scuole. E’ una loro
scelta, che ovviamente non condivido. Gli allarmi sono rientrati e il menù
tornerà ad essere quello consueto. Oggi ad esempio sono previsti pasta e
fagioli, frittata con zucchine, patate al forno, frutta o merendine a
seconda dei gusti. Tutto sempre fresco, garantito e controllato”.


